
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 15, am 19.02.25 von 18:01 bis 19:05 Uhr 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: 2x Vorstand, 1x Sprecher für stud. Leben, 1x Sprecher für Finanzen, 1x 

Sprecherin für Kommunikation, 1 x Sprecherin für Hochschule und Studium , 2x 

Sekre  

Abwesend: Sprecherin für pol. Bildung (entschuldigt)  

TOP Protokoll 

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 14 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

TOP Neue Sekretärin 

Es wurde eine neue Sekretärin eingestellt. Das Team heißt sie herzlich willkommen. 

TOP Berichte 

StuRa 

Ein Vorstand war an der StuRa-Sitzung anwesend. Der neu gestellte Antrag 

bezüglich der Streichaktion wurde angenommen. Die Besprechung zu den QS-

Mitteln sowie weitere Themen wurden auf die nächste StuRa-Sitzung vertagt. 

Brainstorming 

Es wurde bereits eine Projektskizze angefertigt zum Thema Neurodiversität im 

Kontext der Hochschule in Absprache mit dem Dozierenden der PH Freiburg. Ein 

Vorstand ist bei diesem Projekt involviert. 

Semesterabschlussparty 

Der Sprecher für stud. Leben berichtet kurz über die Semesterabschlussparty, die 

am 14.02.25 stattgefunden hat. Die Party war insgesamt sehr gut besucht, 

insbesondere von den PH-Studierenden. 

TOP Anträge 

Vortrag Fluss e.V. (Kosten: ca. 300 Euro) 

Abstimmung: Dafür: | Dagegen:  | Enthaltungen:  

Der Antrag wurde auf die nächste Sitzung vertagt. 

FS Anglistik: Plakat für das Kenn-die-Leute-Dinner (Kosten: ca. 20 Euro) 

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen:  0| Enthaltungen: 0 



 

 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

Gage Bands Hardcore Konzert am 09.05.2025 (250€) 

Es sollen drei bis vier Bands an diesem Abend auftreten. Die Bands werden die 

Gage unter sich gerecht aufteilen.  

Abstimmung: Dafür: 3 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3 

Der Antrag wurde angenommen. 

TOP Ersti-Woche 

Montag 07.04.: 

9:30 - 10:30 Uhr: Begrüßung durch Rektorat (Vorstand, evtl. weitere Mitglieder der 

Exe) 

11-13 / 14-16 Uhr: Campusführungen Prim/Sek (Hochschule & Studium) 

18 Uhr: Kenn-die-Leut Dinner in der Mensa! (Vorstand, Hochschule & Studium, alle) 

→ Aufbau ab 17:30 Uhr (Getränke morgens rüberbringen) 

Dienstag 08.04.: 

Abbau KdLD 

Mittwoch 09.04.: 

15:45 Uhr: Einführung Stundenplanberatung (Sprecher für Finanzen) 

17-19 Uhr: Stundenplanberatung (Sprecherin für Hochschule & Studium) 

20:00 Uhr: Kneipentour (Sprecher für stud. Leben) 

Donnerstag 10.04.: 

Einkauf Erstifrühstück (Sprecher für stud. Leben & Vorstand, weitere Helfer gerne 

erwünscht) 

17-19 Uhr: Stundenplanberatung (Sprecherin für Hochschule & Studium) 

Freitag 11.04.: 

11 Uhr: Erstifrühstück (stud. Leben) → Aufbau ab 9 Uhr 

ab 15 Uhr: Actionbound Stadtrallye (Sprecher für Finanzen und andere) 

20-03 Uhr: Erstiparty (Sprecher für stud. Leben, Exe) → Aufbau DIREKT nach dem 

Erstifrühstück. Hierzu gab es eine Kooperationsanfrage von ROSA für die Erstiparty. 

Der Sprecher für stud. Leben verlässt die Sitzung. 

Samstag 12.04.: 

13:00 Abbau der Ersti-Party → alle  

TOP Vorfall SALAM 

Eine Lehrkraft hat sich diskriminierend gegenüber Flüchtlingen im Rahmen des 

SALAM-Projekt geäußert. Eine Studierende hat diesen Vorfall bei der Exe gemeldet 

und die Äußerungen der Lehrkraft alle vermerkt. → Ein Vorstand beantwortet die Mail 

und leitet weitere Schritte ein 

TOP Mails 

MWK-Ausschreibung Landeslehrpreis und Sonderpreis stud. Engagement 2025; 

Frist: 06.03.2025  

Die Sprecherin für Kommunikation berichtet über den Sonderpreis für stud. 



 

 

Engagement 2025. Gremienarbeit ist davon ausgeschlossen. Hierzu kann eine 

Person bis zum 06.03.2025 vorgeschlagen werden.  

TOP Sonstiges 

-Wände KuCa/Kunica 

Die Wände haben sich durch den angebrachten Molton leicht schwarz verfärbt. Es 

wurden Überlegungen angestellt, wie mit der Problematik in Zukunft umgegangen 

werden soll für weitere Veranstaltungen. Ein Lösungsvorschlag wäre darunter eine 

Schicht mit alten Tüchern anzubringen. 

-Update E-Portfolio Umfrage 

Die Sprecherin für Hochschule und Studium berichtet über die Umfrage zum E-

Portfolio. Es gibt bisher 8 Rückmeldungen von FSen. Dort sind überall die Fragen für 

die Kohärenzaufgaben noch nicht den Studis mitgeteilt worden. In 1 Fach ist eine 

zuständige Person bekannt. Die Sprecherin wird nach den letzten Prüfungen 

nochmal eine Erinnerung an die Umfrage verschicken und dann mit der Prorektorin 

für Studium und Lehre in Kontakt treten. 

Die Sitzung ist um 19:05 Uhr beendet. 

 


